

■ Con nueva legislación en telecomunicaciones, México entrará en la modernidad: Camacho Quiroz

Con la ley secundaria de telecom México entrará a la modernidad: César Camacho

TRAS SU APROBACIÓN

► “Me resulta profundamente enorgullecedor ser el presidente de un partido que dentro puede discutir todo lo que se necesite, pero que afuera es un bloque sólido”, afirmó

[DENNIS A. GARCÍA]

Tras la aprobación en el Senado de la ley secundaria en materia de telecomunicaciones, el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, enfatizó que se trata de un instrumento que hará a México entrar a la modernidad.

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI se dijo complacido por la aprobación de la legislación secundaria —con 80 votos a favor y 37 en contra— y dijo estar orgulloso de ser parte del PRI.

“Me resulta profundamente enorgullecedor ser el presidente de un partido que, dentro puede discutir todo lo que se necesite, pero que afuera es un bloque sólido, que expresa unánimemente ideas y votos. Nos hacemos cargo no sólo de que ganamos en la votación, sino de que los nuestros fueron los mejores argumentos, enfatizó.

Durante su discurso en la Tercera Sesión Presencial de la Segunda Generación de la Escuela Nacional de Cuadros, César Camacho indicó que el PRI impulsa, empuja y respalda reformas que van a lograr grandes beneficios a los mexicanos.

“Cómo no podíamos impulsar una reforma que va a lograr que no paguemos el servicio de larga distancia nacional a partir del 1 de enero de 2015, tanto en telefonía fija, como móvil, y que nos aho-

rremos entre los mexicanos más de 19 mil millones de pesos al año”, explicó.

Que podamos consultar —continuó— el saldo del teléfono sin ningún costo, o que el saldo de la tarjeta de prepago no se pierda a los meses y dure por lo menos un año, que el trámite de portabilidad de una empresa a otra se haga en menos de 24 horas, que los equipos se entreguen desbloqueados, para que puedan ser utilizados por cualquier compañía operadora, no sólo por la que lo vendió.

Ante la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, e invitados especiales, el líder priista mencionó que aun falta que la ley secundaria sea aprobada en la Cámara de Diputados.

“Después de horas de intenso debate han terminado un capítulo de una historia, que todavía no concluye, pero que va por buen camino, porque está en muy buenas manos”, apuntó.

Previsiblemente el martes próximo en Cámara de Diputados —agregó— termine este largo y por momentos sinuoso camino en materia de telecomunicaciones y competencia económica, para ser un país que entre por la puerta grande a la modernidad, a la competencia, no para vanagloria de nadie, sino para bien de los usuarios, que acabamos siendo todos los mexicanos.



Fecha 06.07.2014	Sección Nacional	Página pp-6
----------------------------	----------------------------	-----------------------



CUARTOSCURO

CONFIANZA. César Camacho Quiroz dice que el PRI impulsa, empuja y respalda reformas que van a lograr grandes beneficios a los mexicanos.